

Pressemitteilung:

## **Gesundheit der Mitarbeitenden im Fokus – Krankenhaus Spremberg startet Projekt Dienstradleasing**

Spremberg, 25. November 2024. Ob als Verkehrsmittel für den Weg zur Arbeit, Schule oder Ausbildung, für die Freizeit oder den Urlaub: Das Fahrrad liegt in Deutschland mehr denn je im Trend. Im Jahr 2023 war der Bestand an Fahrrädern in Deutschland mit rund 84 Millionen so hoch wie nie zuvor. Über 80 Prozent der Deutschen nutzen das Fahrrad, 55 Prozent halten es für ein unverzichtbares Verkehrsmittel. Damit ist Deutschland eine der führenden Fahrradnationen.

Auch das Krankenhaus Spremberg hat diese Bedeutung erkannt: Seit Anfang Oktober 2024 ist es den Mitarbeitenden möglich, ihr Wunschrad über den Arbeitgeber zu leasen. „Wir legen in unserem Haus großen Wert auf die Gesundheit unserer Mitarbeitenden und möchten, dass sich unsere Mitarbeitenden fit fühlen und gesund bleiben“, betont Geschäftsführer Tobias Grundmann. „Entsprechend freuen wir uns sehr, dieses Angebot machen zu können und so einen wichtigen Beitrag sowohl für die Gesundheit unserer Mitarbeitenden als auch zum Klimaschutz zu leisten“, so Grundmann weiter.

Vorangegangen waren in der Spremberger Klinik monatelange Vorbereitungen für dieses Projekt. Viele Rahmenbedingungen mussten geklärt, Gespräche mit potenziellen Kooperationspartnern geführt werden. Auf der Mitarbeitendenveranstaltung am 25. September 2024 wurde das Thema Jobrad dann offiziell vorgestellt. Erste Interessenten waren sofort gefunden.

Matthias Warmo und seine Ehefrau Angela sind eine der ersten Mitarbeitenden des Krankenhauses, welche das Angebot nutzen. „Wir sind dankbar über diese Möglichkeit und begeistert, wie unkompliziert und schnell der Prozess verlief – von der Registrierung über die Freischaltung bis hin zur Abholung der Fahrräder vergingen nur wenige Tage“, schildert Matthias Warmo. Seit Mitte Oktober sind die Krankenschwester und der Pflegerische Bereichsleiter Besitzer neuer E-Bikes und waren mit diesen bereits ein paar hundert Kilometer unterwegs. „Mit dem neuen Fahrrad hat man ein ganz anderes Fahrgefühl und es ist schön, das Dienstrad auch privat unbegrenzt nutzen zu können“, freut sich Angela Warmo.

Bereits seit Januar 2024 realisiert das Krankenhaus Spremberg das Projekt Betriebliches Gesundheitsmanagement nach und nach, welches nun um das Dienstrad ergänzt wurde. „Wir freuen uns, dass bereits so viele Mitarbeitende die verschiedenen Angebote wahrgenommen haben – von Sportkursen wie Yoga und Gesunder Rücken über Gesundheitstage mit Teambuilding über eine 14-tägige Basenfastenkur bis zur ‚Aktiven Pause‘ auf den Stationen und in den Abteilungen. Dieses Projekt kommt bei den Mitarbeitenden gut an und auch in Zukunft möchten wir für die Gesundheit und die Gesunderhaltung unserer Mitarbeitenden einen Beitrag leisten“, erklärt Geschäftsführer Tobias Grundmann.

### **Medienkontakt:**

Anja Broschinski, M.A.  
Referentin Öffentlichkeitsarbeit und Klinikleitung  
Krankenhaus Spremberg  
Karl-Marx-Straße 80, 03130 Spremberg  
Telefon: 03563/52496  
Mobil: 0160 97017746  
E-Mail: [abroschinski@krankenhaus-spremberg.de](mailto:abroschinski@krankenhaus-spremberg.de)

**Über die Spremberger Krankenhausgesellschaft mbH:**

Die Spremberger Krankenhausgesellschaft mbH im brandenburgischen Spremberg wurde 1869 als städtisches Krankenhaus in Betrieb genommen und besteht aus den Abteilungen Innere Medizin, Gynäkologie, Chirurgie, Anästhesie und Notfallmedizin sowie Psychiatrie.

Die Trägerschaft des Hauses besteht aus der Stadt Spremberg und dem Förderverein Krankenhaus Spremberg e.V. Die Mitgliedschaft des Fördervereins besteht bis zu nahezu 90 % aus den mehr als 300 Mitarbeitenden des Krankenhauses. Die Spremberger Krankenhausgesellschaft mbH trägt die Verantwortung für die Unternehmensbereiche Krankenhaus Spremberg, Psychiatrische Tageskliniken in Spremberg, Guben und Forst, den Betriebskindergarten, das Medizinische Versorgungszentrum Poliklinik Spremberg GmbH (MVZ) sowie die Klinik-Verpflegungs- und Service-Gesellschaft mbH (KVS).